

Nota de último minuto N. 127

Director de la Ungrd realiza recorrido por La Guajira

Con el fin de dar seguimiento a las acciones implementadas en el Departamento de La Guajira y para acompañar una nueva jornada de entrega de apoyos a la comunidad en el marco del Plan Nacional de Contingencia por el tiempo seco, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, empieza hoy un recorrido de 3 días por la zona; su llegada será por el municipio de Urumita, posteriormente se desplazará al municipio de Villanueva, donde también hará entrega de Ayudas Humanitarias de Emergencia. El día jueves hará un recorrido por la represa de Ranchería, que es uno de los proyectos que apuntan al abastecimiento de agua para gran parte de La Guajira, ésta se encuentra ubicada en el municipio de San Juan del Cesar, visitará también Barrancas y Hato Nuevo.

La jornada, terminará, el día viernes, recorriendo Albania, Manaure y Riohacha. En este recorrido lo acompañará el Gobernador, José María Ballesteros y el equipo operativo de la UNGRD.